

## Une opération 15 minutes pour lire, au collège Pensivy



*Les collégiens ont apprécié, la semaine dernière, de lire un ouvrage de leur choix pendant 15 minutes en début de cours. |*

Les élèves du collège Germain-Pensivy ont, tout au long de la semaine, participé à une action inédite intitulée 15 minutes pour lire.

Le principe est de proposer aux collégiens mais aussi aux professeurs de s'accorder un temps de lecture d'un quart d'heure, en début de cours. « **On peut lire un ouvrage de son choix, roman, nouvelle, essai, théâtre, poésie, BD et manga ou bien encore un livre documentaire, une revue** », souligne Jean-Paul Aurrière, le principal.

Seule interdiction, la lecture d'un manuel scolaire ou sur un écran et le silence est exigé. « **Ce projet testé l'an dernier avec succès a donc été reconduit cette année, aux périodes précédant les vacances. Les enseignants ont constaté que les élèves aimaient toujours lire. Après cette pause lecture, les cours reprennent dans de bonnes conditions. Les élèves sont plus sereins** », estime Jean-Paul Aurrière